

Bew27 Albert Wenzel

Tagesordnungspunkt: 8.2. Wahl von Mitgliedern der Strukturkommission (nur, wenn A-1 erfolgreich, dann 3 Personen)

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

es wird die meisten nicht überraschen. Als Initiator der Strukturkommission würde ich ihr natürlich auch gern angehören. Nach meinem Engagement beim Kaktus, bei Campusgrün, in einer Partei-Arbeitsgemeinschaft, als Delegierter auf Landes- und Bundesdelegiertenkonferenzen sowie jetzt als Ratsmitglied kann ich einige Perspektiven einbringen. Das Denken in Strukturen macht mir Spaß und das würde ich auch hier einbringen.

Die Herausforderungen für unseren KV sind immens, die Aufgabe der Strukturkommission groß. Ich hoffe, dass wir in der gemeinsamen Arbeit einen Grundstein für eine erfolgreiche Arbeit und ein gutes Miteinander in diesem Kreisverband legen können.

Dafür bitte ich um euer Vertrauen.

Viele Grüße

Albert



Alter:

24

Geschlecht:

männlich